



## Legisladores critican "cascarita" de Gutiérrez Luna en Cámara de Diputados

RAUL RAMÍREZ

**L**a alianza legislativa Va por México hará un extrañamiento al presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, de Morena, por usar el salón de plenos para grabarse como si hubiera hecho el pase para una "cascarita" de fútbol en el recinto legislativo.

La noche del miércoles, Gutiérrez Luna subió a su cuenta de Twitter un video en el que aparece dando un pase de fútbol al jugador Luis "Matador" Hernández con la leyenda: "Aprendiendo la dominada perfecta y listo para meter muchos goles. Cascarita con mi paisano".

Gutiérrez Luna ofreció por ello disculpas y expresó su respeto "a quienes legítimamente les pareció inapropiado", además de enviar saludos "a quienes por agenda política, por criticar, solo por golpear y por llevar la contraria, no les pareció".

No obstante, la legisladora panista Mariana Gómez del Campo calificó al diputado presidente como una vergüenza y anticipó así el extrañamiento por echar cascarita y hacer campaña anticipada en el pleno cameral. "Tiene que recibir un extrañamiento de las y los diputados y lo va a recibir en la próxima sesión; (...) el recinto no es para ir a echar una cascarita, el recinto no es un espacio para estar haciendo campaña y que sea el presidente de la Cámara de Diputados es una falta de respeto absoluto, no tienen honor", puntualizó.

Sostuvo que Gutiérrez Luna debería estar garantizando la seguridad y la integridad de quienes integran la cámara. "Me parece totalmente delicado, totalmente imprudente el haberlo visto ayer echando una cascarita en el recinto legislativo, es una falta de respeto, está totalmente desubicado del papel que le toca jugar en este momento de la historia; (...) es

una vergüenza el presidente de la Mesa Directiva", dijo.

En la Junta de Coordinación Política (Jucopo) se analizará el asunto, así lo ha expresado el presidente de ese órgano, Rubén Moreira, informó la priista Sofía Carvajal, al evidenciar la molestia que generó esa conducta en la bancada.

"Esa es otra forma de vulgarizar la política", dijo la diputada del tricolor, mientras que Teresa Castell, del PAN, sentenció que de esa forma es como acatan sus seguidores el llamado del presidente Andrés Manuel López Obrador, de "mandar al diablo a las instituciones".

Luego de la polémica y que el video se viralizó con reclamos de legisladores y usuarios de las redes, el propio Gutiérrez Luna dio una explicación de ese video.

"La Cámara de Diputados es la casa del pueblo. Debe estar abierta para tod@s, por eso, sin hacer daño, sin que hubiera sesión y de manera controlada, grabamos un video para asociar el fútbol que tanto gusta al pueblo con nuestra labor. Sin los protocolos de antes".



